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Ata da O7o Reuniâo Ordinária da Câmara Municipal de São Gotardo MG,
realizada no dia 14 do mês de maio do ano de 2024, às 19:1Oh no Plenário de
sua sede locaJizada na Praça São Sebastião n.45, nesta cidade, onde reuniram-
se sob a Presidência da Senhora Ana F'lávia Rodrigues, os senhores
vereadores: Anivaldo José Barbosa, Carlos Alves de CemaÍgos, Célio Martins
dos Reis, Denise Alves, Genésio MaÍtins Neto, José Eugênio Alves, Lander
Inácio Oliveira Rodrigues Melo, Marco Antônio Alves, Mauri Ignácio de
Moraes Silva, Renê Luiz Cesar Ferreira, Valdivino Honorato de Ollveira e
Waldemário de Souza França Filho. Havendo número regimental, em nome de
Deus, a senhora Presidente declarou aberta a 07" Reuniáo Ordinária do ano de
2024. LEITUR.A DA ATA DA 10" REUNúO EXTRAORDINÁRIA , OCORRIDÂ
EM 30 DE ABRIL DE 2024 Ver. Waldemário pediu a dispensa da Leitura da
Ata e a dispensa do Hino Nacional e do Hino de São Gotardo. A dispensa da
Leitura da ata e a dispensa do Hino Nacional do Hino de Sáo Gotardo foram
aprovadas por 11 votos. APRESENTAÇÃO DE PROJETOS: leitura feita pelo 1"
Secretário, Va,ldivino. ProJeto de Lei N" 28, de O2 de Maio de 2O24 que
" AttÍoríza assinatura de convênio com repasse de subvenção e/ou contribuição,
conforme o caso, e dá outras providências." ProJeto de Lei N" 29, de O6 de
Malo de 2o24 que " Autoriza assinatura de termo de parceria, com repasse de
contribuição e ou subvençáo à entidade que menciona, e dá outras
providências." Projeto de Lei N" 3O, de 1O de Maio de 2o24 que "Dispóe sobre
a criaçáo do Fundo Municipal dos Direitos da Mulher de que trata a Lei 1754 de
3O de setembro de 2OO7 que criou o Conselho Municipal dos Direitos da Mulher
de Sáo Gotardo/MG e dá outras providências. Projeto de Lel N" 31, de 13 de
Maio de 2oi24 que " Autortza a concessáo de subvenção social à entidade que
menciona, e dá outras providências." Projeto de Lei No 32, de 13 de Maio de
2024 que " Autoriza a abertura de credito suplemementar ao orÇamento geral do
município de Sáo Gotardo, em favor da Secretaria Municipal de Saúde e dá
outras providências." Presidente: Encaminho os Projetos apresentados às
Comissoes Permanentes para análise e emissáo de parecer. APRESENTAÇÃO
DE REQUERIMENTOS: Requerimento N" 06l2024 de autoria dos vereadores
Lander Inâcio Oliveira Rodrigues Melo, Ana Flávla Rodrigues e Marco
Antônio Nves: Solicita a Excelentissima Senhora Prefeita Municipal, Sra.
Denise Abadia Pereira Oliveira, que envie a Câmara Municipal de São Gotardo,
no prazo de quinze dias, conforme dispõe o art. 69, XIV, da Lei Orgânica
Municipal, inÍormações com relação aos seguintes questionamentos: a) euais
sào os bairros do Município contemplados pelo sistema de rede de drenagem
pluvial? (lndicar os nomes das Ruas cujas instalaçóes foram feitas) b) Em quais
bairros do Município ainda náo opera o sistema de água pluvial? Requerlmento
N" 07 12o24 de autoria dos vereadores Lander Inácio Ollveira Rodrigues
Melo Vereadotes Lander Ináclo Olivelra Rodrigues Melo, Ana Flávia
Rodrigues, Marco Antônlo Alves, Denise Alves e Carlos Alves de Camargos:
Solicita a Excelentissima Senhora Prefeita Municipal, Sra. Denise Abadia
Pereira Oliveira, que envie'a Cámara Municipa-l de São Gotardo, no prazo de
quinze dias, conforme d 6e' xrv' da Lei orgáni"'r"lY,B"tiil8r? 
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informaçôes com relação aos seguintes questionamentos: a) Qual o va.lor era
despendido mensaimente pelo Executivo Municipal para manter os serviços de

coleta e tratamento de lixo urbano nos últimos anos? (Apresentar
documentação comprobatória); b) Qual a prestadora terceirizada que realizará
os serviços de coleta e tratamento de lixo urbano, inclusive com o transporte
dos resíduos para outros municipios e, quais os critérios utilizados paÍa este

deslocamento. ÂPRE.SENTACÃO DE PEDIDOS DE PROVIDÊNCIAS: Peüdo de
Provldência n" 3212o24 de autoria do vereador Genésio Martins Neto. Que
o órgão competente do Poder Executivo Municipal estude a possibilidade de

reafizar a capina da vegetaçáo que se encontra tomada pelo mato na estrada
rural que liga os distritos de Cerca Velha aos Três Capões. Pedido de
Providêncla N" 3,3/2o24 de autorla da Vereadora Denise Alves. Que o órgáo
competente do Poder Executivo Municipal estude a possibilidade de

providenciar uma iimpeza, sinalizaçáo e grades de proteçáo nas pontes do

Bairro do Bairro Boa Esperança. Pedido de Providência N" 3412o24 de

autoria da Vereadora Denise Alves. Que o órgão competente do Poder

Executivo Municipal estude a possibilidade de realizar a varrição no Bairro
Geraldo Marques. Pedido de Provldêncta N" 35/2O24 de autorla do vereador
Renê Luiz Cesar Ferreira. Que o órgáo competente do Poder Executivo
Municipal estude a possibilidade de tâpa,r os buracos e providenciar o

desentupimento da canaleta na Avenida Brasil, n' 127, em frente à Bicicletaria
Teodoro, ao lado do Bar do Padeiro. LEITURA. DISCUSSÃO E VOTACÃO DE
INDICAÇÕES: INdiCação n" 27 12o24 de autoria do vereador Genêsio
Martlns Neto. "Que o órgão competente do Poder Executivo Municipal estude a
possibilidade de insta-lar càmera de monitoramento "olho üvo" na Rua
Tupinambás, esquina com a Rua Padre Raíael, entre os bairros Geraldo
Marques, Liberdade e Santa Terezinha." Presidente: A Inücação 27 12ol24 esfá
em discussáo. A Indicação 27 12o.24 está em votação. A Indicação 27 12024 loi
aprovada por 12 votos. Indicaçâo n" 2al2O24 de autorla do vereador Carlos
Alves de Camargos. "Que o órgão do Poder Executivo Municipal estude a
possibilidade de instalar placar de reaJizar o nivelamento da pista de
prosseguimento da Avenida José Malica, próximo da Escola Professor José
Antônio, com meio fio e canteiro, liberando a pista de circulação, para que o
proprietário dos lotes lindeiros possa dar continuidade em suas construções."
Presidente: A Indicaçâo 2Al2O24 está em discussão. A Indicação 2Al2O24
está em votaÇáo. A Indlcação 2a | 2o24 foi aprovada por 12 votos. Indlcação n"
2912o24 de autoria do vereador Carlos Alves de Camargos. ,,eue o órgão do
Poder Executivo Municipal estude a possibilidade de realizar a pavimentaçáo da
Rua Dona Dora, parte da Rua José Nelson Nascimento e demais Ruas do
entorno do espaço de lazer Joáo Lúcio da Silva Neto, vez encontrarem-se ainda
de terra. Presidente: A Indicaçâo 2912024 está em discussão. A Indicação
2912024 está em votação. A Indicação 29 / 2o.24 foi aprovada por 11 votos.
Indicação n" 3O/2O24 de autoriq do vereador Carlos Alves de Camargos.
"Que o órgão do Poder Executiro úuiri.ip.l estude a possibilidade de rea.lizar o
alargamento da Rua Paulo $ogério. em frente ao ce4iterio e a Isrejjpfra 1+Ii§g;r-rrre
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orscussÃo E vor O DE PROJETOS: ProJeto de Lel No 24, de 22 de

Abril de 20124 q:ue "Altera o parágraío único do art' 3" da ki Municipal n'
2.333, de 25 de abril de 2019 que dispõe sobre consignaÇáo em folha de

pagamento de servidor público ativo, inativo e pensionista do MunicÍpio e o

parágraío único do artigo i 16 da ki Complementar n" 239, de 08 de abril de

2024, conforme Lei Federal n" 14.431, de 03 de agosto de 2022." Leiítta,
discussáo e votação do Projeto de Lel N" 2412o24 (Leitura do ob ieto. feita oelo

1" Secretário). O ProJeto de N" 24120124 está em discussão (após discussáo). O

Projeto de Lei N" 24120124 está em votaçáo (votaçáo no painel eletrônico)' O
ProJeto de Lei N" 2412o124 foi aprovado por 11 votos. INSCRICAO PARA USO

DA TRIBUNA: Inscrito: Edson Carlos Mendes Souza. Assunto: Discorreu sobre

questóes ambientais/poluiçáo sonora. DISPENSA DA APLICÂQAO DO ART.

178 do REGIMENTO INTERNO: Dada a urgência da materia de que trata os

ProJetos 2a12O24. 29120124, 3L 120124 e 3212o124 coloco em apreciação a

dispensa de aplicação do artigo 178 do Regimento Interno que diz: Art. 178.

Nenhum Projeto de Lei ou de resoluçáo pode ser incluído na ordem do Dia para

discussâo única ou para primeira discussáo, sem que, com aitecedência

mínima de 24 (vinte e quatro) horas, tenham sido distribuidas aos Vereadores

as cópias dos mesmos. A dispensa está em discussáo. A dispensa está em

votaçáo nominal. A dispensa da aplicaçáo do artigo 178 do Regimento Interno

foi aprovada por 08 votos. CONVOCAÇÂO: Convoco os senhores vereadores

para 11" Reunião Extraordinária a ocorrer após a presente sessáo plenária para

apreciaçáo dos Projetos 28/2024. 29/2024, 3l/2024 e 32/2024' PALAVRA

LÍVRE. Nada mais havendo, com a Graça de Deus a Presidente Ana Flávla
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do Distrito de Guarda dos Ferreiros, vez jâ ter sido iniciado uma negociação

entre o poder público e o proprietário do terreno passível de permuta, visando

melhorias no loca-1." PÍesidente: A Indicação 30l2024 está em discussáo. A

Indicaçâo 30l20.24 está em votaçáo. A Indicação 30 | 2o24 foi aprovada por 09

votos. Indicaçáo rr" 31-120124 de autoria do vereador Genêsio Martins Neto.

"Que o órgão do Poder Executivo Municipal estude a possibilidade de instalar
trilhos de mata-burro na estrada rural que liga Cerca Velha aos Três Capóes."

Presldente: A Indicaçâo 31-120124 está em discussão. A Indicaçâo SL 12o24
está em votaçáo. A Indicâção 3ll2024 foi aprovada por 11 votos. LEITURA.

Rodrigues, declarou encerrada a reuniáo. Do que paÍa constaf, eu, valdivino
Honorato de ollveira - 1" secretáÍio da câmara Municipal de sâo Gotardo

MG. lavrei a presente ala que após lida e aprovada segue qssinada pelos demais

membros da Mesa Diretora. Sáo Gotardo MG, 14 de Maio de 2Op+ | ,

, Ll'.
Marco Ántônio Alves


